

Stade

01.05.2017, 17:02

Stader Heimatverein weiht Bockwindmühle ein



Musiker aus der Bigband des Vincent-Lübeck-Gymnasiums von Lehrer Frank Münter (rechts) begleiten den Frühschoppen musikalisch.

Von Daniel Beneke

STADE. Mit einem Jazzfrühschoppen ist am Sonntagvormittag die Museumssaison auf der Insel im Zentrum der Stadt Stade gestartet. Der Geschichts- und Heimatverein feierte die Einweihung der restaurierten Bockwindmühle.

Musiker der Bigband des Vincent-Lübeck-Gymnasiums spielen auf. Wirt Heiko Fillsack serviert Bier und Würstchen. Bei herrlichem Frühlingswetter stehen die Besucher am Sonntag Schlange vor der Treppe hoch zur Mühle.